



# BANCO DE GUATEMALA

## BOLETÍN DE PRENSA

### **EL BANCO DE GUATEMALA PRESENTA EL BILLETE Y MONEDA CONMEMORATIVOS AL BICENTENARIO DE INDEPENDENCIA DE GUATEMALA**

Esta mañana, el licenciado Sergio Recinos, Presidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala, acompañado de las Autoridades del Banco de Guatemala, los Miembros de Junta Monetaria y el Superintendente de Bancos, tuvo el honor de presentar oficialmente el nuevo billete y moneda conmemorativos al Bicentenario de Independencia de Guatemala.

El licenciado Recinos resaltó que se estimó oportuno emitir un billete de Q20.00 conmemorativo al Bicentenario de la Independencia de Guatemala que exaltara los valores que inspiraron o coadyuvaron a dicha efeméride. Asimismo, indicó que es la primera vez en la historia de Guatemala que se emite un billete conmemorativo de circulación legal.

El evento contó con la presencia del Excelentísimo Señor Presidente de la República de Guatemala, Dr. Alejandro Giammattei Falla, quien felicitó al Banco de Guatemala por la iniciativa y el trabajo realizado que culminan con la emisión de un billete de veinte quetzales y la acuñación de una moneda de un quetzal.

El Presidente Giammattei indicó que la Independencia fue un acontecimiento fundamental en la historia de Guatemala que dio como resultado la consolidación de nuestra nacionalidad, la definición de nuestra ideología y las bases en las que se edificaron las instituciones de nuestro país

El Banco de Guatemala se congratula de enriquecer el patrimonio numismático con la emisión de un billete de veinte quetzales y con una moneda de un quetzal conmemorativos a esta notable fecha para todos los guatemaltecos.